



10. September 2024

## Abschluss Pflegefachfrau / Pflegefachmann

# Caritas-Pflegeschule feiert elf neue Pflegefachkräfte

**Hürth / Rhein-Erft-Kreis** – Mit strahlendem Lächeln haben elf Absolventinnen und Absolventen der Pflegeschule Caritas Rhein-Erft ihre Urkunde entgegengenommen. Sieben Absolventinnen können sich ab sofort Pflegefachfrau, vier Absolventen Pflegefachmann nennen.

„Sie haben heute nicht nur ihren Abschluss in der Tasche, sondern auch eine zukunftssichere, erfüllende Karriere vor sich“, sagte Schulleiterin Joanna Schampera. Denn Fachkraft in der Pflege zu sein, sei nicht nur ein sicherer Beruf mit Zukunft: „Mit den rasanten Entwicklungen der Digitalisierung eröffnen sich immer wieder neue, innovative Arbeitsfelder. Gleichzeitig bleibt die Pflege nah am Menschen, was die Arbeit so abwechslungsreich macht.“

Ganz handfesten Dank für drei Jahre Kursleitung erhielt Diplom-Pflegewirt Michael Wink. Er bekam von den Absolvierenden neben jeder Menge warmer Worte, Blumen und ein großes Glas voller Nervennahrung. Er dankte für das Engagement und den langen Atem der neuen Fachkräfte, die über 2.100 Stunden theoretischen und fachpraktischen Unterricht sowie über 2.500 Stunden praktische Ausbildung absolviert haben.

Pflegefachfrau / Pflegefachmann dürfen sich ab sofort nennen: Kevin Abraham, Magdalena Baldyga, Fabian Ballweber, Güzel Ertas, Anna Haag, Paulina Heydasch, Gerd Koch, Svetlana Leimann, Justin Missenich, Arzum Özges und Rebecca Willmann.

Bei der Pflegeschule der Caritas Rhein-Erft können Azubis drei Abschlüsse machen: Die einjährige

### Herausgeber:

**Caritasverband  
für den Rhein-Erft-Kreis e. V.**

Pressestelle  
Reifferscheidstraße 2-4  
50354 Hürth

**Carsten Preis  
Referent für Presse-  
und Öffentlichkeitsarbeit**

Telefon 02233 7990-9900  
Telefax 02233 7990-9901

presse@caritas-rhein-erft.de  
www.caritas-rhein-erft.de

Ausbildung zur Pflegefachassistenz, die dreijährige Ausbildung zur Pflegefachfrau / zum Pflegefachmann und das Duale Studium Bachelor of Science Pflege & Management. Interessierte wenden sich an die Pflegeschule unter der Telefonnummer 02233 - 79 90 98 73 oder per Mail an [azubipflege@caritas-rhein-erft.de](mailto:azubipflege@caritas-rhein-erft.de).

+++++

*Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.700 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.*

**[www.caritas-rhein-erft.de](http://www.caritas-rhein-erft.de)**



**Bildzeile:**

Feierten den gemeinsamen Abschluss: elf Absolvierende der Ausbildung zur Pflegefachfrau / zum Pflegefachmann bei der Pflegeschule der Caritas Rhein-Erft.

**Foto:** Norbert Liebertz/Abdruck honorarfrei